



VALDIVIA

KAI-KAI es un proyecto ubicado en un terreno camino a niebla Ruta 350950. El terreno contiene 53.218,07 m² aprox en los cuales se implementarán 150 viviendas sociales.

Se escoge este terreno debido a su ubicación, ya que se encuentra en un lugar muy turístico, frente a la cervecería Kutzman y muy cerca del río también.

Lo que se busca con este proyecto aparte de crear viviendas sociales, es intentar hacerlas parte de este territorio turístico y se salga de lo común. Se parte con un acceso indicando por su misma forma hacia a la cervecería y termina marcando un acceso al río. La decisión de tomar esta forma está inspirada en una leyenda chilena del sur de Chile, la cual habla de la culebra de cola larga (típica culebra del sur). Se genera una estructura con vigas horizontales y verticales en el exterior del módulo, que estos mismos permiten el soporte de las viviendas. Se comienza a repetir un patrón de ángulos de 90°, conectado por un recorrido el cual permite desplazarse desde el inicio hasta el final.

